



FOTO: YANDER ZAMORA

A las aulas más de 100 mil estudiantes de Ciencias Médicas

José A. de la Osa

El curso escolar que se inicia ahora acoge en sus aulas a 103 880 estudiantes de Ciencias Médicas, que abarcan Medicina, Estomatología, Licenciatura en Enfermería, Psicología, ocho especialidades en Tecnologías de la Salud y 23 carreras técnicas.

Solo en Medicina, en los seis años que demanda su enseñanza, la cifra se eleva a 49 649, de los cuales 13 063 son estudiantes procedentes de otros países. En este curso 2012 la matrícula se eleva a 7 628, de los cuales 605 son extranjeros.

Nuestro país cuenta con Universidades de Ciencias Médicas en todas las provincias, excepto en Mayabeque, Artemisa y el municipio especial de Isla de la Juventud, que tienen Facultades Independientes.

La profesora Mariheta Cutiño Rodríguez, directora nacional de Docencia Médica Superior del Ministerio de Salud Pública, indicó a

Convocan a nueva celebración cederista

Ismario Rodríguez Pérez

Entre las actividades por la celebración del aniversario 52 de los Comités de Defensa de la Revolución, este 28 de septiembre, figuran la cancelación de un sello postal y el lanzamiento de una multimedia referida a la mayor organización de masas del país, declaró en conferencia pública, Betty Oria González, miembro del secretariado nacional de los CDR.

Además, se reinaugurará la exposición de Antonio Guerrero **Cubanía en mariposas**, y será homenajeada la Organización de Pioneros José Martí (OPJM) al cumplirse el próximo año el aniversario 160 del natalicio del Apóstol nacional, según se conoció al anunciararse los festejos en la Zona 72 Protesta de Baraguá, del capitalino reparto Barbosa.

Como parte de este plan festivo, la organización orientó realizar jornadas de limpieza, embellecimiento y adorno popular, haciendo especial énfasis en el trabajo autofocal como parte de la campaña sanitaria en contra del Aedes aegypti.



Con la presencia de Carlos Rafael Miranda Martínez, coordinador nacional de los CDR, también se supo que entre las actividades priorizadas están aquellas vinculadas a apoyar el proceso eleccionario y el Censo de población y vivienda.

Recuerdan a Vilo Acuña, segundo jefe de la guerrilla boliviana

Dilbert Reyes Rodríguez

MEDIA LUNA, Granma.—La integridad personal y la actitud heroica del ejemplar internacionalista cubano Juan Vitalio Acuña —“Vilo” entre sus allegados, y “Joaquín” durante la gesta boliviana liderada por el Che— fueron recordadas en varias localidades de este municipio, al cumplirse 45 años de su muerte en combate.

Pioneros, educadores y campesinos de la comunidad serrana de Purial de Vicana, cuna del mártir y donde la escuela primaria lleva su nombre, llevaron flores ante la tarja en el sitio natal y rememoraron la jovialidad y sencillez del carácter de Vilo, quien también lucía una severa postura contra



todo abuso e injusticia, por lo que decidió sumarse al Ejército Rebelde y mereció en sus filas el grado de Comandante.

Simultáneamente, en el poblado cabecera de Media Luna, familiares, combatientes, trabajadores y estudiantes rindieron tributo al héroe en el Parque de los Mártires, donde Elizabeth Elliot, directora municipal de Patrimonio, resaltó su ejemplo como una de las simientes que hoy retoñan en el proceso integracionista de los pueblos latinoamericanos.

Juan Vitalio Acuña era el segundo al mando del denominado Ejército de Liberación de Bolivia, y nombrado por Ernesto Che Guevara jefe de su retaguardia, cuyos integrantes —incluida la argentina-alemana Tamara Bunke, “Tania la Guerrillera”— fueron emboscados y asesinados el 31 de agosto de 1967 en el vado de Puerto Mauricio, tras una vil delación.

Más de 19 mil jóvenes villaclareños participarán por primera vez en elecciones

SANTA CLARA.—Un total de 19 764 jóvenes villaclareños mayores de 16 años participarán por primera vez en un proceso electoral, el cual se iniciará el venidero 3 de septiembre, fecha en que darán comienzo las reuniones de nominación de candidatos a delegados a las Asambleas Municipales del Poder Popular.

Rogelio Rosada Rodríguez, vicepresidente de la Comisión Electoral Provincial, recordó que en las pasadas elecciones resultaron nominados un total de 2 979 jóvenes, de los cuales 644 fueron



electos, en una muestra de la confianza de los electores en ese sector de la población.

Al referirse a la preparación de las autoridades electorales, Rosada Rodríguez explicó que desde la convocatoria a elecciones generales, en Villa Clara se han venido cumpliendo de forma satisfactoria los pasos previstos en el programa para esta primera etapa, que ha incluido la capacitación de los integrantes de las comisiones electorales, fundamentalmente de circunscripción, así como el aseguramiento y preparación de las más de 4 000 asambleas previstas.

Cierre especial de Verano en Santiago de Cuba

Eduardo Palomares Calderón

SANTIAGO DE CUBA.—Transformada en todo un escenario, la Ciudad Heroica vibrará este fin de semana con el Gran Cierre de Verano-2012, que desde avenidas, barriadas y poblados se extenderá a los restantes ocho municipios con actividades culturales, recreativas y deportivas, para todas las edades.

De manera especial, la sala principal del Teatro Heredia acogerá en funciones matutinas, vespertinas y nocturnas, la presentación del Circo Nacional de Cuba, que como despedida del Festival Internacional CirCuba, anuncia la actuación de sus artistas premiados este año.

La espaciosa Avenida Victoriano Garzón convertirá casi un kilómetro en el corazón de la fiesta, prevista para comenzar mañana con el desfile de comparsas infantiles ganadoras del carnaval, los muñecones, payasos, magos y demostraciones caninas, junto a la venta de múltiples golosinas.

Sitios emblemáticos para los más pequeños como el Parque de Diversiones 26 de Julio, el Zoológico, el Parque Infantil del Distrito José Martí y el Palacio de Pioneros Una flor para Camilo estarán, igualmente, a su disposición con proyectos y variedades infantiles de amplia acogida en el territorio.

Los jóvenes podrán disfrutar de espectáculos en la Plaza Juvenil de Ferrerio, con demostraciones de artes marciales, desfile de modas, encuentros con deportistas participantes en la



La Avenida Garzón se ha preparado para un cierre grande del Verano. FOTO DEL AUTOR

Olimpiada Londres-2012, y las iniciativas desarrolladas en el Festival del Libro y la Literatura.

Como colofón se desarrollará la habitual Fiesta Santiaguera de cada fin de semana, que incluye numerosas ofertas gastronómicas como el cerdo asado, venta de alimentos y artículos industriales y artesanales, desfile de modas, la música de la Década Prodigiosa, agrupaciones folclóricas y de música popular.

Particularmente, se espera la apertura en calle Enramadas, de la Casa de las Mascotas, donde podrán adquirirse animales afectivos. También habrá presentaciones de congas y comparsas de mayores, el desfile de los abuelos, y las iniciativas que se proponen llevar cada uno de los municipios a la popular arteria.